
 

Im Zuge der Beseitigung von Flutschäden soll in diesem Jahr die Hafenstraße saniert werden.  

 

1. Wann sollen die Baumaßnahmen erfolgen? 

2. Über welchen Zeitraum werden sich die Baumaßnehmen erstrecken? 

3. Wird die Erreichbarkeit der Grundstücke jederzeit gewährleistet sein?  

4. Werden Veränderungen der Querschnitte (Straße, Nebenanlagen) gegenüber dem 

Status quo vorgenommen?  

5. Wird sich die Anzahl der Stellplätze (auch der „wilden Parkplätze“) verändern? 

Werden neue legale Parkmöglichkeiten geschaffen?  

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat  

 


